



Voeu présenté par le SNUipp/FSU

CAPD du 28 novembre 2013

Le système actuel des promotions entraîne des différences de salaire considérables entre ceux qui franchissent tous les échelons au rythme le plus rapide et ceux qui n'avancent qu'à l'ancienneté, malgré la mise en place dans notre département d'un correctif négatif qui en limite les effets. De nombreux collègues partent également en retraite sans atteindre ne serait ce que l'échelon terminal de la classe normale.

Le SNUipp/FSU revendique l'avancement de tous au rythme le plus rapide, système qui s'applique par ailleurs dans d'autres corps de l'éducation nationale.

Dans un premier temps, nous demandons que notation et avancement de carrière soient déconnectés.

Résultat du vote des élus des personnels: **Pour: 2 (SNUipp-FSU + SE-UNSA)**
Abstention: 3 (FO)